

Gemeindeliegenschaften

Sanierung Gemeindehaus



Nordseite, Eingangsbereich, Lager

Die Kosten für die Fassadensanierung des Gemeindehauses wurden im Budget 2023 berücksichtigt.

Ende August 2023 wurde das Gemeindehaus eingerüstet. Im September 2023 beginnen dann die Maler- und Fassadensanierungsarbeiten. Saniert werden alle vier Seiten des Gebäudes.

Die Farbgebung bleibt unverändert, sodass hierfür keine Baueingabe nötig wurde. Der Zugang zur Gemeindkanzlei bleibt auch während der Fassadenarbeiten stets hindernisfrei.



Süd-/Ostseite



Südseite



Westseite

Die Vergabe der Malerarbeiten erfolgte an die Bühler AG, Kaltenbach. Das Baugerüst stellt die Baugeschäft Wagner AG, Stein am Rhein. Es wird mit einer Bauzeit von rund vier Wochen gerechnet.

Gemeinderat Hemishofen

Hemishofen, 30. August 2023